



Meine Kräfte sind zu Ende,
nimm mich, Herr, in deine Hände.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Herrn

Franz Eggenberger

welcher am Freitag, dem 8. August 2014, um 6.05 Uhr gestärkt
mit der hl. Kommunion und Krankensalbung, im 89. Lebensjahr
von Gott zu sich gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am
Montag, dem 11. August 2014, um 14.00 Uhr
in der Aufbahnhalle Laimbach am Ostrong feierlich
eingesegnet und nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur
letzten Ruhe bestattet.

3663 Laimbach am Ostrong 2, im August 2014

In liebevollem Gedenken:

Margaretha
Gattin

Peter, Thomas, Ulli
Kinder

Birgitta, Angelika, Herbert
Schwiegerkinder

Enkelkinder

Geschwister samt Familien

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Samstag und Sonntag jeweils um
19.30 Uhr in der Pfarrkirche Laimbach am Ostrong.